



24-Ago-2012

La Feria de Estudios de Postgrado irá por primera vez a Colombia, Perú y Ecuador

SALAMANCA. La Feria Internacional de Estudios de Postgrado (FIEP), en la que participa la Universidad de Salamanca, incluirá por primera vez este año en su recorrido tres países latinoamericanos. Desde hace 16 años FIEP ha ido creciendo y a las diez ciudades españolas que recorre desde sus orígenes, se unieron hace tres años Lisboa y Oporto. Siguiendo este plan de crecimiento, en octubre de este año FIEP recorrerá cinco ciudades de tres países: Bogotá (10) y Medellín (11), en Colombia, Quito (15), en Ecuador, y Arequipa (17) y Lima (18), en Perú.

Además de sus ediciones en octubre, FIEP 2012 cuenta con dos citas más en septiembre: Madrid (18) y Barcelona (19), en las que repite tras haberlas recorrido junto con ocho ciudades españolas más, entre ellas Salamanca, entre febrero y abril. ■